

CONVIVIALITÉ. Ambiance au pique-nique bénédictin



Vendredi, sur la pelouse de la salle polyvalente, à l'instar des années précédentes, à l'invitation de la municipalité, qui offrait l'apéritif, près d'une centaine de bénédictins et de touristes ont participé au traditionnel pique-nique estival. Une conviviale soirée gratuite d'amitié et d'échange animée musicalement par Philippe Poirier et sa magnifique voix. pour le plaisir de tous.

Je m'abonne par

prélèvement **automatique**

c'est **+** facile

s à se
ès un
Mont-
ocher
ra dé-
130, à
Il sera
diction
pages.
Houle
entours
+ à tous.